

FUERA DE JUEGO

La Uefa y Dazn, junto al fútbol inglés contra el racismo

El organismo regulador del fútbol europeo y la plataforma de deportes se suman al movimiento impulsado por el fútbol inglés de no publicar contenido en sus redes sociales durante tres días consecutivos como protesta ante el racismo.

Palco23
30 abr 2021 - 05:00



Otros actores se suman a la Football Association (FA). La Unión de Federaciones Europeas de Fútbol (Uefa) y la plataforma de *streaming* deportivo Dazn se han adherido al movimiento impulsado hace unos días por la FA, la Premier League y la English Football League (EFL) de no publicar contenido en redes sociales desde el 30 de abril a las 16:00 horas hasta el 3 de mayo a las 00:00 horas.

La iniciativa se ha puesto en marcha debido a los continuos abusos raciales que han sufrido últimamente de forma constante los futbolistas de diversos campeonatos ingleses en sus redes sociales.

Para concienciar a la población acerca del racismo existente en el deporte, desde el

retorno del fútbol profesional en Inglaterra en junio, se lleva a cabo un minuto de silencio antes del comienzo de los partidos, que forma parte del movimiento ***Black Lives Matter***.

El caso de racismo más sonado que se recuerda de forma reciente fue la designación de un jugador de piel oscura por parte del cuarto árbitro de la Uefa en un encuentro entre el Paris Saint-Germain y el Estambul Başakşehir, que terminó con la suspensión del encuentro y la inhabilitación del colegiado hasta final de temporada.